



# Afiliaciones a la Seguridad Social



Hoja informativa: octubre 2023

El número de afiliados a la seguridad Social ha crecido en 500.094 personas en los 10 primeros meses del año del año y se ha situado en 20.740.988 trabajadores en octubre, descontando la estacionalidad y el efecto calendario. En comparación con el mes de septiembre, los datos aumentan 5.077 personas afiliadas. En términos descentralizados, septiembre marca 20.817.657 personas afiliadas.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **52,75%**, con 10.981.362 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **47,25%** del total, con 9.836.295 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 5,50%**. Esto implica que hay 1.225.958 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.



En comparación con el mes de septiembre, la brecha de género ha experimentado un leve descenso de 42 centésimas. Hay un aumento registrado en las cifras femeninas de 86.876 afiliadas, mientras que los datos masculinos aumenta en 5.985. Este aumento de las cifras femeninas es un nuevo recor histórico de empleo femenino.

En lo relacionado con los sectores, continúa el notable dinamismo en los sectores de alto valor añadido, como la Informática y Telecomunicaciones (+ 24,6%) o Actividades Profesionales, Científicas y Técnicas (+ 14,8%).

El fuerte dinamismo del mercado laboral y el incremento de la calidad del empleo, muestra un aumento de más de 3,1 millones de afiliados con contrato indefinido que en diciembre del 2021. En octubre, el porcentaje de afiliados a la Seguridad Social con contrato indefinido ha sido del 87%, es decir, 17 puntos desde la reforma. Así, la tasa de temporalidad marca un nuevo mínimo en el 13%.



✓ POR SOLIDARIDAD OTROS FINES DE INTERÉS SOCIAL

Made with

infogram